

HERZKRANKE SIND JETZT AUF SPENDEN ANGEWIESEN

PFÄFFIKON Wegen der Corona-virus-Krise wird der Herzlauf aufs nächste Jahr verschoben. Spenden werden trotzdem jetzt gesammelt.

Für Familien mit herzkranken Kindern ist der Alltag auch ohne das Coronavirus schwierig genug. In der aktuellen Situation ist ihr Leben eine noch grössere Herausforderung. Die Geschwister von herzkranken Kindern können nicht zur Schule, die Grosseltern können nicht helfen. Freunde oder Nachbarn können nicht einfach helfen, wenn ein Herzkind im Spital ist oder ins Spital muss. Das Risiko einer Ansteckung ist zu gross.

Gerade in diesen Zeiten wären Spendeneinnahmen doppelt wichtig gewesen. Die Spenden, die diesen

Mai am Herzlauf am Pfäffikersee eingelaufen worden wären, fehlen jetzt. Aus diesem Grund hat der organisierende Verein seinen Slogan «Zeig Herz, lauf mit!» zu «Zeig Herz, spende mit!» geändert.

WOFÜR DAS GELD EINGESETZT WIRD

Für Familien von herzkranken Kindern entstehen erhebliche Mehrkosten, da immer ein Elternteil im Spital beim kranken Kind ist: Es sind tägliche Fahrspesen ins Spital, Kosten für den Aufenthalt oder zusätzliche Verpflegungsspesen. Auch Kosten für den Betreuungsaufwand der grösseren Geschwister und für familienergänzende Rehas der herzkranken Kinder fallen an.

Die Spendengelder kommen vollumfänglich Familien von herzkranken Kindern in der Schweiz zugute. Personen können dem Ver-

ein Zeig Herz, lauf mit! unter IBAN CH26 0070 0110 0038 1883 9 Spenden zukommen lassen.

HERZLAUF VERSCHOBEN

Nachdem der Bundesrat am 13. März die Massnahmen zum Schutz der Bevölkerung sowie zur Eindämmung des Coronavirus massiv verschärft hatte, entschieden sich Vorstand und OK zur Absage und zur Verschiebung des diesjährigen Herzlaufs. «Herzkranken Kinder gehören zur Risikogruppe. Diese Kinder und deren Familien sind der Mittelpunkt jedes Herzlaufs. Es liegt in unserer Verantwortung, sie zu schützen», sagt Vereinspräsidentin Daniela Hänni.

Von Herzen danken möchten der Vorstand und das OK allen Sponsoren, Läufern, Besuchern und den vielen freiwilligen Helfern. «Wir hoffen auf die Unterstützung von allen im nächsten Jahr», so Hänni, «vor allem hoffen wir, alle im nächsten Jahr gesund wiederzusehen.» ZVG

Verein «Zeig Herz, lauf mit!»
Hittnauerstrasse 10, Pfäffikon
076 559 16 13
info@herzlauf.ch
IBAN CH26 0070 0110 0038 1883 9

WWW.HERZLAUF.CH



Der Herzlauf wird im Mai 2021 stattfinden – auf Spenden sind Herzkranken schon jetzt angewiesen. Foto: PD

KEINE CORONAVIRUS-ANSTECKUNG: PER INTERNET ZUM HAUSARZT

RÜTI Um Patienten die Angst vor einer Coronavirus-Ansteckung zu nehmen, unternimmt die Praxis am Bahnhof in Rüti einiges. So hat sie eine separate Corona-Zone eingerichtet.

Seit zwei Wochen hat die Praxis am Bahnhof in Rüti eine Corona-Zone. Diese verfügt über einen eigenen Eingang sowie eine Klingel. Verdachtspersonen werden in dieser Corona-Zone empfangen und wenn nötig getestet. Nach der Behandlung wartet die Person zu Hause auf das Resultat und weitere Anweisungen. Ist das Testergebnis positiv, darf die erkrankte Person ihre Wohnung für eine gewisse Zeit nicht verlassen. Sie wird dort ärztlich per Telefon betreut.

Alle anderen Patienten mit einem Termin gehen in die Hauptpraxis, welche komplett getrennt ist von der Corona-Zone. Sie werden dort behandelt und sind dank der Corona-Zone geschützt. Selbstver-

ständig hält sich das gesamte Praxispersonal an die Hygienemassnahmen und arbeitet mit Schutzmasken. Termine bei Spezialisten erfolgen in der Spezialarztpraxis auf der gegenüberliegenden Strassenseite.

NEU: ONLINE-KONSULTATIONEN

Die aktuelle Situation wird bestimmt noch einige Zeit andauern. Gewisse Erkrankungen erfordern jedoch gerade jetzt ein Fortführen der Behandlung. Arzttermine, die Patienten aus Vorsicht nicht wahrnehmen möchten, finden deshalb neu online statt. Die Online-Sprechstunde ist auch für Patienten, die aufgrund von akuten Beschwerden eine Behandlung benötigen, jedoch die Wohnung nicht verlassen möchten oder dürfen. Für eine Online-Konsultation braucht es ein internetfähiges Gerät, idealerweise mit Kamerafunktion. Sollte kein entsprechendes Gerät zur Verfügung stehen, findet die Konsultation telefonisch statt. Notwendige

Medikamente können in der Spezialarztpraxis auf der gegenüberliegenden Strassenseite abgeholt werden. Auch dringende Laboruntersuchungen für weiterführende Behandlungen werden dort gemacht. Es wird streng darauf geachtet, dass sich in der Spezialarztpraxis keine Personen mit Corona-Verdacht oder -Infektion aufhalten.

Der Bundesrat empfiehlt allen, wann immer möglich zu Hause zu bleiben. Die Praxis am Bahnhof in Rüti unterstützt diese Empfehlung und gewährleistet durch die kurzfristige Online-Lösung die vom Bund vorgegebene Verhaltensregel. Termine für eine Online-Konsultation können telefonisch vereinbart werden. Die Online-Praxis hat ihren Dienst am Montag, 23. März, aufgenommen. ZVG

Praxis am Bahnhof AG
Weitere Informationen unter:

WWW.PRAXISAMBAHNHOF.CH

24 STUNDEN DA – MÖBEL FERRARI

HINWIL Auf 8000 Quadratmetern präsentiert Möbel Ferrari in Hinwil Wohnideen. Momentan ist aber alles geschlossen. Alles? Nein! Möbel Ferrari ist über den Onlineshop www.moebel-ferrari.ch zugänglich.



15 Prozent Rabatt auf das Online-Sortiment. Foto: PD

Das Land steht fast still, und dies trifft viele Detailhändler. Das Team von Möbel Ferrari möchte dennoch für die Kunden da sein und verweist nun auf die Website. «Der Onlineshop ist nicht einfach eine Website, sondern ein virtuelles Geschäft von Möbel Ferrari», sagt Geschäftsinhaber René Ferrari. Auf dem Shop erhalten die Besucher die neusten Trends und Einrichtungen für Wohnen, Essen und Schlafen. Alle Produkte sind mit Details abgebildet und mit Massen beschrieben, sodass virtuelles Einkaufen Spass macht. Mit dem Einkaufskorb fährt der Besucher durch Schlafzimmer, Wohnzimmer oder durch die gerade aktuelle Gartenmöbel-Kollektion. Viele sehnen sich bereits nach dem Alltag, um draussen wieder Grillfeste feiern zu können. Möbel Ferrari bietet den idealen Weg, dies bereits zu planen. Zusätzlich werden 15 Prozent Rabatt auf das ganze Online-Sortiment angeboten.

Das Team in Hinwil ist überzeugt, dass die Website über die Region hinaus in der ganzen Schweiz für Interesse sorgt, zumal auch im Onlineshop die Kunden von den Preisen und Serviceleistungen von Möbel Ferrari profitieren können. Das Abhollager ist noch geöffnet, und die Liefertteams sind unterwegs, um die Kunden des grössten Möbelhauses im Zürcher Oberland zu beliefern. ZVG

Möbel Ferrari
Wässerstrasse 28, Hinwil
Weitere Informationen unter:

WWW.MOEBEL-FERRARI.CH

BEITRÄGE FÜR DIE MARKTINFO-SEITE

Die Texte für diese Seite werden uns von den Firmen zur Verfügung gestellt. Bei Fragen zum Inhalt sind diese direkt zu kontaktieren.